



#SECRETARÍA ANTICORRUPCIÓN

Toma control de sede de INAI

459 TRABAJADORES SE SUMARÁN AL NUEVO ORGANISMO

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Secretaría Anticorrupción y de Buen Gobierno tomó posesión del edificio sede del recién extinto Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personal (INAI).

Con la publicación en el *Diario Oficial de la Federación* del decreto por el que se expide la nueva Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública, así como otros ordenamientos, se formalizó la desaparición.

Raquel Buenrostro, secretaria Anticorrupción y Buen

TERMINA CICLO

- El Comité de Transferencia tiene 30 días naturales para traspasar funciones a la Secretaría.
- Los trabajadores destacaron los acuerdos alcanzados.

Gobierno, informó que 459 de 759 trabajadores del instituto, se sumarán a la dependencia.

En conferencia, indicó que se indemnizará a más tardar el 20 de abril a todos los empleados, los del servicio profesional y los "de libre designación", conocidos como de confianza.

Indicó que el entonces INAI "tiene ahorita autorizados 500 millones de pesos, y de las cuentas que hemos hecho, hay espacio para hacer las indemnizaciones".

Detalló que se llegó a un acuerdo con Hacienda porque no existía un mecanismo en la ley para la indemnización y ahora todos los trabajadores recibirán tres meses más 20 días por año laboral.

Buenrostro dijo que el nuevo organismo, "Transparencia para el Pueblo", trabajará con una estructura más compacta, por lo que revisarán los perfiles de todos los trabajadores. ●



• **CAMBIOS.** Raquel Buenrostro, ayer, al dialogar con trabajadores del INAI.